
 

Le Pré Saint Gervais 17 Octobre 2016 

 

Monsieur le Maire et Mesdames et Messieurs les élus, 

 

Nous sommes étonnés de votre silence pour une Commune  qui  "cultive le vivre 
ensemble et qui vante la chance de pouvoir échanger avec les habitants" ,  En effet : 

 
1- Ni le maire, ni la plupart des élus,  ni le directeur du cabinet n'ont daigné 

accuser réception du courrier que nous vous avons envoyé. 
2- Voilà plus de 15 jours  que nous attendons une réponse à notre courrier ci-

joint. Pourtant nous ne faisons que demander une réunion pour participer à un 
projet de ville et notamment au devenir des parcelles des anciennes salaisons 
BUSSO. 

Que penser,  alors que la commune prône des participations à des débats 
démocratiques et qu'elle institue un élu et une "antenne " spécialement pour la 
démocratie locale : Conseil Participatif,  appel à projet participatif, enquête sur le 
devenir du centre-ville,  consultation citoyenne sur le devenir du quartier des 7 
arpents, etc…. ? 

Est-ce parce c'est nous qui le demandons et non une proposition de la municipalité? 

Monsieur le Maire et Mesdames et Messieurs les élus ne pensez- vous pas  qu'il est 
important de répondre à des Gervaisiens soucieux du devenir de leur quartier? 

Nous ne pouvons rester longtemps sans réponse de votre part car notre combat qui 
est de se préoccuper de notre quartier, de notre ville,  est juste et légitime. 

Nous sommes certains que vous serez sensibles à ce renouvellement de notre 
demande et dans cette attente veuillez recevoir nos salutations. 

 

 

Bureau de l'association "AMICALE des RIVERAINS du PROJET 
BUSSO" 

 



 


